

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,666 pour l'ouverture de la rue Clermont.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'expropriation de la rue Saint-Antoine.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que le dit rapport soit adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer les augmentations de salaires du Maire, des Commissaires et des avocats de la Cité.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,000 pour parachever l'égout de la rue Université.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,500 pour payer les dépenses de la délégation à Québec.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Cradock Simpson Co." de construire une voûte.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Joseph Corbeil de construire une voûte.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que les dits rapports soient adoptés.

27.—Du Bureau des Commissaires, *re* nomination des arbitres dans la cause de la "M. L. H. & P. Co." *vs* la Cité.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que la Règle 102 des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation du dit rapport au Conseil, lequel n'a pu être déposé chez le Greffier de la Cité, avant 10 a. m., et qu'il soit déposé aux archives.

28.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par des membres du Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et que le Greffier de la Cité soit prié de transmettre aux différents membres intéressés du Conseil, les réponses du Bureau des Commissaires.

29.—Du Bureau des Commissaires *re* voie ferrée élevée qu'on est à construire actuellement sur le port.

M. l'échevin GARCEAU, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE,

Propose: Vu que le présent rapport comporte pratiquement la fermeture de plusieurs rues et rampes ou parties de rampes qui donnent au public accès au port;

Que ce Conseil croit devoir s'opposer énergiquement à la fermeture d'aucune de ces rues, rampes ou parties de rampes, et il est

Résolu: Que le dit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires afin que le dit Bureau prenne les mesures nécessaires pour qu'aucune des rues, rampes ou parties de rampes qui communiquent au port ne soit interceptées ou bouchées, et pour forcer la Commission du Havre à construire des viaducs ou tunnels de manière à ce que le public puisse atteindre le port par toutes les différentes routes telles qu'elles existent actuellement.

Que, de plus, le Bureau des Commissaires fasse signifier sans délai à la Commission du Havre un protêt notarié, enjoignant à la dite Commission de se conformer à la présente résolution, à défaut de quoi, la Cité se pourvoiera en justice.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'ordonner à la "Montreal Street Ry Co." de construire de nouvelles routes.

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MONAHAN,

Propose: Que le dit rapport reste sur le bureau, sauf quant à la partie qui a trait aux routes qui ont déjà été adoptées et recommandées par ce Conseil et qui sont mentionnées audit rapport comme item 1, 2 et 3;

Que cette partie dudit rapport relativement aux dites routes déjà recommandées soit adoptée et que la Compagnie des Chars Urbains en soit notifiée sans délai.

Et, un débat s'engageant,

Resolved: That said report be adopted.

20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,666 to open Clermont Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be adopted.

21.—From Board of Commissioners, anent the expropriation of St-Antoine St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said report be adopted.

22.—From Board of Commissioners, to pay increase of salaries of the Mayor, Commissioners and City Attorneys.

23.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,000 to complete sewer in University Street.

24.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,500 to pay expenses of delegation to Quebec.

25.—From Board of Commissioners, to allow the Cradock Simpson Co. to construct a vault.

26.—From Board of Commissioners, to allow Joseph Corbeil to construct a vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be adopted.

27.—From Board of Commissioners, *re* appointment of arbitrators in the case of the M. L. H. & P. Co. *vs* the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That Rule 102 of the Rules of Council be suspended in order that said report which could not be deposited with the City Clerk before 10 a. m., may be submitted to Council and that the same be filed of record.

28.—From Board of Commissioners, replying to certain questions put by members of the Council.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be requested to transmit to the different interested members of the Council the replies of the Board of Commissioners.

29.—From Board of Commissioners, *re* elevated tracks now under construction on the Harbour.

Ald. GARCEAU moved, seconded Ald. L. A. LAPOINTE, Whereas the present report practically involves the closing of several streets and ramps or portions of ramps which give the public access to the harbor.

Whereas this Council deems it its duty to strongly object to the closing of any of such streets, ramps or portions of ramps; and it was

Resolved: That said report be referred to the Board of Commissioners in order that they may take the necessary measures in order that none of the streets, ramps or parts of ramps giving access to the harbor be intercepted or blocked and in order to compel the Harbor Commissioners to construct viaducts or tunnels at the end of such streets, ramps or portions of ramps, so that the public may reach the harbor by all the different routes as now existing;

That, moreover, the Board of Commissioners have a notarial protest served, without delay, upon the Harbor Commissioners, notifying them to comply with this resolution, failing which the City will take legal proceedings against them.

30.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Street Railway Co. to construct new routes.

Ald. TETREAU moved, seconded by Ald. MONAHAN, That said report remain on the table with the exception, however, of that part of the same relating to routes already adopted and recommended by the Council and which are mentioned in said report as items 1, 2 and 3;

That that portion of said report relating to said routes already recommended be adopted and that the M. S. Ry Co. be notified to this effect without delay.

And, a debate arising,

Moved by Ald. BRODEUR, seconded by Ald. ROUX, That a Special Committee be appointed to consider the